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Die Abg. K a n d u t s c h und Genossen haben am 29. April an den 

Bundesminister für soziale Verwaltung eine Anfrage~ betreffend Einberufung 

einer Enquete zum Zwecke einer Lösung des Problems der Sanierung der Kranken

kassen, gerichtet. 

Diese Anfrage hat nun Bundesrni mster für soziale Verwal tung 

Pro k s c h wie folgt beantwortet~ 

In der vorliegenden Anfrage wird de~ Bundesminister für soziale 

Verwaltung um Aufklärung ersucht, ob und wann die so wichtige Enquete zum 

Zwecke einer Lösung des Probl~ms der Sanierung der Krankenkassen stattfinden 

soll und ob dieser auch die Unterlagen zur Verfügung gestellt werden, die 

die Lösung dieses so wichtigen 'Problemes erheischt. 

In Beantwortung dieser Anfrage beehre ich 111ich, mitzuteilen, 

dass ich die Enquete über die gesetzliche Krankenversicherung der Arbeiter 

und Angestell ten für den 6. und 7.Juni d. J. a-ach Wien IIr., Sofiensäle, 

einberufen habe. Zur Teilnahme an der Enquete habe ich unter anderem auch 

die Mitglieder des Ausschusses für soziale Verwaltung des Nationalrates 

eingeladen. Die Einladungen sowie die vom Hauptverband der österreichischen 

Sozialversicherungsträger zur Verfügung gestellten Unterlagen sind den Teil

nehmern bereits zugegangen. 

-.-.-.-.-.-.-.-

238/AB VIII. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




